

Apprendre à sauver des vies



Deux infirmières sont venues pour nous apprendre à sauver des vies.

Elles étaient très gentilles.

On était dans la salle de sports avec les CM2 de Mr Polus.

On a dû se mettre par deux pour apprendre à soigner des gens.

On avait ramené un paquet de mouchoirs et une écharpe.

On a appris à arrêter une hémorragie, à savoir comment réagir face à quelqu'un qui perd connaissance ou devant quelqu'un qui a un malaise ou un traumatisme.

Contre les saignements nous avons appris comment on peut arrêter le sang de couler : on met un paquet de mouchoirs sur la blessure en serrant très fort pour que le sang arrête de couler. Ensuite j'ai appris comment faire quand quelqu'un a perdu connaissance :

il faut desserrer le bouton pour qu'il respire.

Ensuite il faut un peu lui pencher la tête, ouvrir sa bouche.

Il faut regarder son ventre et écouter si son cœur bat.

Les gestes de secours, c'était super, surtout avec le faux sang !

On a aussi revu les numéros d'urgences : 15 SAMU, 18 POMPIERS, 17 POLICE et 112 le numéro d'urgence en Europe.

C'était très intéressant,

Mme Quillet et Mme Frémeaux nous ont bien expliqué.

Nous remercions les infirmières d'être venues à l'école pour nous apprendre tout ce qu'il faut faire en cas d'urgence.



Les CM2